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Faire le bon choix 
 

"Ceux qui suivent la foule s'y perdent généralement." Anonyme 

 

" Faîtes de vous des moutons et les loups vous mangeront. " Benjamin 

Franklin 

 

"La plupart des gens font peut-être la même chose, mais cela ne veut pas 

dire que c'est la bonne chose. La plupart des gens dans ce monde ne 

sont-ils pas malheureux et n'ont-ils pas de succès ?" Edmond Mbiaka 

 

"Il vaut mieux marcher seul qu'avec une foule qui va dans la mauvaise 

direction." Diane Grant 

 

Certaines personnes ont besoin de l'aide d'autres personnes avant de 

faire quelque chose, même si cela peut être la bonne chose à faire. Nous 

devons nous rappeler que notre djinn veut que nous marchions dans la 

mauvaise direction. La direction qui nous éloigne de l'adoration de DIEU 

seul. 

 

Alors, qu'est-ce qui pousse les gens à choisir en fonction de ce que 

pensent les autres ? L'auteur Malcom Gladwell et le sociologue Mark 

Granovetter estiment que cela a quelque chose à voir avec les limites. 

 

http://www.masjidtucson.org/


"Pourquoi des citoyens par ailleurs respectueux des lois jettent-ils 

soudainement des pierres à travers les fenêtres ? Avant l'arrivée de 

Granovetter, les sociologues ont tenté d'expliquer ce genre de 

comportement déroutant en termes de croyances. 

 

Donc, la réflexion que nous avons eue, vous et moi, a une série de 

convictions. Mais quand vous lancez la pierre à travers la fenêtre, quelque 

chose de puissant a dû se produire sur le moment pour changer vos 

croyances. Quelque chose dans la foule transforme votre façon de 

penser... Lorsque les gens entrent dans une foule, leur jugement 

personnel disparaît et ils deviennent en quelque sorte des créatures de la 

foule, et il y a une sorte de sentiment d'irrationalité qui s'installe sur les 

personnes. Ils agissaient d'une manière qu'ils n'auraient jamais fait s'ils 

étaient seuls ou s'ils n'étaient pas influencés par la mentalité de la foule". 

 

Il ne pense pas que le fait de faire partie de la foule jette une sorte de 

sort qui rend tout le monde irrationnel. Il dit que tout est une question de 

limites. Qu'est-ce que Granovetter entend par " limite " ? Une croyance 

est une chose intérieure. C'est une position que nous avons prise dans 

notre tête ou dans notre cœur. Mais contrairement aux croyances, les 

limites sont externes. Il s'agit de la pression des autres personnes. Votre 

limite est le nombre de personnes qui doivent faire quelque chose avant 

que vous ne vous joigniez à eux. 

 

M. Granovetter avance deux arguments essentiels. Le premier est que les 

limites et les croyances se chevauchent parfois. Mais la plupart du temps, 

elles ne le font pas. 

 

Si un adolescent conduit à minuit à 160 km/h avec trois de ses amis dans 

une Toyota Camry, ce n'est pas parce qu'il pense que conduire à 160 

km/h est une bonne idée. A ce moment-là, ses convictions ne sont pas 

des plus pertinentes. Sa conduite est guidée par la limite qu'il s'est fixée. 

Ce jeune homme l’a à un niveau très, très bas. Il n'est pas nécessaire de 

l'encourager beaucoup pour qu'il fasse quelque chose de stupide. 

 

Le deuxième point de Granovetter est tout aussi important. La limite est 

différente pour chacun. Il y a beaucoup de radicaux et de fauteurs de 

troubles qui n'ont besoin que d'un léger encouragement pour lancer cette 

pierre. Leur limite est très basse. Mais pense à ta grand-mère. Elle 

pourrait bien avoir besoin que sa soeur, ses petits-enfants, ses voisins, 

ses bons amis, tous lancent des pierres avant même qu'elle ne rêve de 



participer. Elle a une limite élevée. L'émeute doit durer très longtemps et 

doit impliquer beaucoup de gens avant que grand-mère ne s'y joigne. 

 

Quel est le lien avec la soumission et le culte de DIEU seul ? Les 

personnes qui se soumettent sont-elles capables de jeter des pierres à 

travers les fenêtres ? Non, il s'agit plutôt de ne pas suivre la mentalité de 

la foule. Nous ne devrions pas nous joindre au mouvement si la foule 

désobéit à Dieu. Nous ne devrions pas non plus attendre pour faire ce qui 

est juste que tout le monde le fasse. Dieu récompense ceux qui font la 

bonne chose dès le début : 

 

[57:10] Pourquoi ne dépensez-vous pas dans la cause de Dieu, alors que 

Dieu possède toute richesse dans les cieux et la terre ?  

 Un honneur spécial 

Distingués du reste sont ceux d’entre vous qui dépensent avant la victoire 

et luttent. Ils atteignent un plus haut rang que ceux qui dépensent après 

la victoire et luttent. Pour chacun, Dieu promet le salut. Dieu est 

Connaissant de tout ce que vous faites. 

 

Dans un podcast, l'auteur Malcom Gladwell parle de basket-ball, et d'un 

joueur légendaire nommé Wilt Chamberlain, qui pouvait marquer à 

volonté, peu importe les défenseurs autour de lui. Mais il était un mauvais 

tireur de lancer franc. Une saison, il a changé de tactique et a effectué ses 

lancers francs à la cuillère. Certaines personnes appellent cela un "tir de 

grand-mère", et il est généralement ridiculisé. Mais c'est efficace, et pour 

cette saison, Chamberlain est passé de 40% à 60%. Puis, de façon 

inexplicable, il est revenu au tir à l'aveugle et est redevenu un mauvais 

tireur de lancer franc. 

 

Chamberlain a commenté ce point : "Je me suis sentie ridicule, comme 

une mauviette, tirant sournoisement. Je sais que j'avais tort. Je sais que 

certains des meilleurs tireurs de l'histoire ont tiré de cette façon. Je n'ai 

tout simplement pas pu le faire". Il ne veut pas avoir l'air ridicule. Il est 

très strict. Il a besoin que tout le monde fasse quelque chose de nouveau 

avant qu'il ne soit prêt à s'engager. 

Et le type à faible limite ? Un autre joueur de basket, Rick Barry, a 

effectué tous ses lancers francs à la cuillère. Quand son père l'a 

encouragé à le faire de cette façon, il a réagi : "Ils vont se moquer de 

moi." Mais il a essayé et est devenu l'un des meilleurs tireurs de lancer 

franc de tous les temps, tirant parfois à plus de 95% au passage. 

 



Les soumis ne doivent pas être des personnes à niveau élevé. Nous ne 

devrions pas avoir besoin que d'autres fassent ce qu'il faut avant de le 

faire. 

 

[30:30] Donc, tu te voueras à la religion du strict monothéisme. Tel est 

l’instinct naturel placé dans les gens par Dieu. Une telle création de Dieu 

ne changera jamais. Ceci est la religion parfaite, mais la plupart des gens 

ne savent pas. 

 

[40:57] La création des cieux et de la terre est encore plus 

impressionnante que la création de l’être humain, mais la plupart des 

gens ne savent pas. 

 

[45:26] Dis : « Dieu vous a accordés la vie, puis Il vous met à mort, puis 

Il vous convoquera au Jour de la Résurrection, qui est inévitable. Mais la 

plupart des gens ne savent pas. » 

 

[34:36] Dis : « Mon Seigneur est Celui qui contrôle toutes provisions ; Il 

accorde les provisions à qui Il veut, ou les réduit, mais la plupart des gens 

ne savent pas. » 

 

[6:116] Si tu obéis à la majorité des gens sur terre, ils te feront dévier du 

chemin de Dieu. Ils ne suivent que des conjectures ; ils ne font que 

supposer. 

 
Revenons à l'exemple de Rick Barry, Gladwell observe qu'il a eu la même 

réaction initiale que Wilt Chamberlain - tous deux ne voulaient pas passer 

pour des mauviettes. La différence est que Barry y a réfléchi et a accepté 

la nouvelle technique parce qu'elle donnait de meilleurs résultats. En 

d'autres termes, sa volonté d'être un meilleur tireur de lancer franc était 

plus forte que son inquiétude sur la façon dont les gens le voyaient. Barry 

avait un seuil de tolérance très bas. Si votre seuil est de 0, vous n'avez 

pas besoin de soutien ou d'approbation pour faire ce qui est juste. En fin 

de compte, selon Gladwell, quelqu'un comme Rick Barry était synonyme 

de "perfectionnisme". 

 

Que signifie être un soumis "perfectionniste" ? Cela signifie que nous 

suivons la religion parfaite, celle du monothéisme strict (30:30). Nous 

faisons de notre mieux pour ne pas polluer notre croyance par un 

quelconque culte des idoles (6:82, 6:161). Nous consacrons notre culte, 

notre vie et notre mort absolument à Dieu seul (6:162, 30:43, 98:5). Il 

s'agit de ce que Dieu pense et non de ce que les gens pensent. 



[6:161] Dis : « Mon Seigneur m’a guidé dans un chemin droit – la parfaite 

religion d’Abraham, le monothéisme. Il n’a jamais été un adorateur 

d’idoles. » 

 

[6:162] Dis : « Mes Prières de Contact (Salat), mes pratiques d’adoration, 

ma vie et ma mort sont toutes vouées absolument à Dieu seul, le 

Seigneur de l’univers. 

 

[30:30] Donc, tu te voueras à la religion du strict monothéisme. Tel est 

l’instinct naturel placé dans les gens par Dieu. Une telle création de Dieu 

ne changera jamais. Ceci est la religion parfaite, mais la plupart des gens 

ne savent pas. 

 

[30:43] Donc, tu te voueras complètement à cette religion parfaite, avant 

que ne vienne un jour qui est rendu inévitable par Dieu. Ce jour-là, ils 

seront choqués. 

 

[98:5] Tout ce qui leur était demandé était d’adorer Dieu, en vouant la 

religion absolument à Lui seul, d’observer les prières de contact (Salat), 

et de donner la charité obligatoire (Zakat). Telle est la religion parfaite. 

 

Nous devons constamment vérifier nos actes en tant que Soumis à Dieu 

seul et Lui demander conseil. Nous voulons faire ce qui est juste, 

simplement parce que c'est la bonne chose à faire. 

 

Rizwan 

 

Reference: revisionisthistory.com/episodes/03-the-big-man-cant-shoot 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Seuls les poissons morts suivent le courant 

 

[5:100] Proclame : « Le mauvais et le bon ne sont pas identiques, même 

si l’abondance du mauvais peut t’impressionner. Vous révérerez Dieu, 
(même si vous êtes dans la minorité) Ô vous qui possédez l’intelligence, 

afin que vous puissiez réussir. » 

 
Nous, les êtres humains, sommes des créatures sociales. Nous cherchons 

à nous intégrer dans nos sociétés, nous nous soucions de notre 

réputation / de la façon dont les autres nous perçoivent et nous cherchons 

l'approbation des personnes qui nous entourent. Nous voulons le 

"respect" des personnes que nous considérons comme nos amis. C'est 

dans notre nature. 

 

Alors, que se passe-t-il lorsque les gens autour de nous sont égarés, 

adhérant à des valeurs et des normes corrompues ? En tant que croyants, 

nous ne sommes pas à l'abri de la pression de nos pairs, mais nous avons 

été bénis par une écriture de Dieu qui souligne les dangers, nous rappelle, 

nous renforce et nous rassure : 

 

[6:116] Si tu obéis à la majorité des gens sur terre, ils te feront dévier du 

chemin de Dieu. Ils ne suivent que des conjectures ; ils ne font que 

supposer. 

 

[47:14] Ceux qui sont éclairés par leur Seigneur sont-ils pareils à ceux 

dont les mauvaises œuvres sont enjolivées à leurs yeux, et ils suivent 

leurs propres    opinions ? 

 

[17:73] Ils t’ont presque dévié des révélations que nous t’avons données. 

Ils voulaient que tu fabriques quelque chose d’autre, afin de te considérer 

comme un ami. [17:74] Si ce n’était que nous t’avons rendu plus fort, tu 

aurais presque penché un tout petit peu vers eux. 

 

Nous apprenons que Mohammed craignait le peuple au lieu de Dieu 

(33:37, 80:1-10). Nous savons que Satan & Co vont toujours utiliser leurs 

atouts pour nous inciter à nous égarer et tenter de nous faire régresser. 

 
[7:201] Ceux qui sont droits, chaque fois que le diable s’approche d’eux 

avec une idée, ils se souviennent, après quoi ils deviennent des voyants. 

[7:202] Leurs frères ne cessent de les tenter pour les faire s’égarer. 

 



[3:100] Ô vous qui croyez, si vous obéissez à certains de ceux qui ont 

reçu l’Écriture, ils vous feront redevenir, après avoir cru, des mécréants. 

 
(Voir aussi 2:109, 2:217, 3:72, 4:89, 4:119-120, 15:39 et 17:64). 

 

Connaissant les dangers et l'ampleur du défi, que devons-nous faire ? 

 

Il y a de nombreux versets où Dieu nous rappelle que nous ne devons pas 

être impressionnés par les infidèles, leur apparence, leurs paroles ou leur 

succès apparent dans la vie de ce monde (2:204-6, 9:85, 63:4) :  

[3:196] Ne sois pas impressionné par le succès apparent des mécréants.  

[3:197] Ils ne jouissent que temporairement, puis finissent en Enfer ; 

quelle misérable destinée ! 

 

Dieu nous fait savoir à plusieurs reprises que nous serons moqués et 

ridiculisés pour avoir cru en Lui, au Jour dernier, et mené une vie juste ; 

c'est normal, et Il nous informe sur les vrais gagnants, dans l'au-delà 

(23:109-111) : 

 

[83:29] Les pernicieux riaient de ceux qui ont cru. 

[83:30] Lorsqu’ils passaient près d’eux, ils faisaient des moqueries. 

[83:31] Lorsqu’ils se réunissaient avec les leurs, ils plaisantaient. 

[83:32] Chaque fois qu’ils les voyaient, ils disaient : « Ces gens sont 

profondément égarés ! 

[83:33] « Ils n’ont rien de tels que des gardes (invisibles). » 

[83:34] Aujourd’hui, ceux qui ont cru rient des mécréants. 

[83:35] Sur du luxueux mobilier, ils regardent. 

[83:36] Sans le moindre doute, les mécréants sont punis pour ce qu’ils 

ont fait. 

 

Dieu nous commande de le révérer seul, de toujours faire passer ses 

commandements en premier (3:28, 5:49). Les égarés tenteront de nous 

faire culpabiliser, et de nous réprimander, simplement pour avoir 

poursuivi la justice. Nous devons rester sur le chemin de Dieu, et lutter 

pour sa cause, sans crainte d'être blâmés : 

 

[5:54] Ô vous qui croyez, si vous vous détournez de votre religion, alors 

Dieu vous remplacera par des gens qu’Il aime et qui L’aime. Ils seront 

gentils avec les croyants, sévères avec les mécréants et lutteront dans la 

cause de Dieu sans craindre aucun blâme. Telle est la bénédiction de 

Dieu ; Il en comble quiconque Il veut. Dieu est Généreux, Omniscient. 

 



Nous ne devons jamais les suivre, en cherchant à préserver une certaine 

amitié : 

 

[11:113] Ne penchez pas vers ceux qui ont transgressé, pour éviter que 

vous n’encouriez l’Enfer et ne trouviez aucun allié pour vous aider contre 

Dieu, puis que vous terminiez perdants. 

 

[47:25] Sûrement, ceux qui reculent, après que la guidance leur ait été 

manifestée, le diable les a séduits et les a trompés. [47:26] C’est parce 

qu’ils disaient à ceux qui haïssaient ce que Dieu a fait descendre : « Nous 

vous obéirons sur certains points. » Dieu connaît parfaitement leurs 

conspirations secrètes. [47:27] Comment en sera t-il pour eux lorsque les 

anges les mettront à mort ? Ils les frapperont aux visages et aux 

derrières. 

 

[68:8] N’obéis pas aux négateurs. [68:9] Ils souhaitent que tu te 

compromettes, pour qu’eux aussi puissent se compromettre. 

 

Malheureusement, notre nature sociale n'est pas quelque chose que nous 

pouvons simplement ignorer. Cependant, nous pouvons choisir nos amis 

et donc, dans une certaine mesure, choisir le type de pression exercée 

par notre entourage sur nous (18:28). 

 

Dieu nous donne l'exemple de celui qui a obéi à son ami transgresseur : 

 

[25:27] Le jour viendra où le transgresseur se mordra les mains 

(d’angoisse) et dira : « Hélas, si seulement j’avais suivi le chemin avec le 

messager. 

[25:28] « Hélas, malheur à moi, si seulement je n’avais pas pris cette 

personne comme ami. [25:29] « Il m’a éloigné du message après qu’il me 

soit venu. En vérité, le diable abandonne ses victimes humaines. » 

 

Et il nous donne l'exemple de celui qui n'a pas obéi à son ami 

transgresseur : 

 

[37:51] L’un d’eux dira : « J’avais un ami. [37:52] « Il se moquait : 

Crois-tu tout ceci ?» [37:53] « Après que nous mourions et devenions 

poussière et os, sommes-nous appelés pour rendre des comptes ? » 

[37:54] Il dira : « Jette juste un coup d’œil ! » [37:55] Quand il 

regardera, il verra son ami au cœur de l’Enfer.* [37:56] Il (ira vers lui et) 

dira : « Par Dieu, tu m’as presque ruiné. [37:57] « Si ce n’était pas par la 

bénédiction de mon Seigneur, j’aurais été avec toi maintenant. 



 
Dieu nous informe qu'aucun ami ne viendra à notre secours dans 

l'au-delà, et qu'ils seront ennemis les uns des autres, sauf pour les justes 

(43:67, 44:40-41, 70:10). Dieu ne nous interdit pas d'avoir des amis qui 

ne sont pas soumis, tant qu'ils ne nous combattent pas à cause de la 

religion (60:8-9). 

 

Lorsque nous sommes soumis à la pression de nos semblables, il est utile 

de garder à l'esprit que, tout comme nos amis et les autres personnes qui 

sont avec nous, qui nous regardent et qui attendent une réaction de notre 

part, Dieu et ses anges enregistreurs le sont également, ce qui est plus 

important : 

 

[50:16] Nous avons créé l’humain, et nous savons ce qu’il se murmure. 

Nous sommes plus proches de lui que sa veine jugulaire. [50:17] Deux 

(anges) enregistreurs, à droite et à gauche, enregistrent constamment. 

[50:18] Pas une parole qu’il ne prononce sans un témoin vigilant. 

 

[58:7] Ne réalises-tu pas que Dieu sait tout dans les cieux et tout sur 

terre ? Trois personnes ne peuvent conspirer secrètement sans qu’Il ne 

soit leur quatrième, ni cinq sans qu’Il ne soit le sixième, ni moins que 

cela, ni plus, sans qu’Il ne soit là avec eux où qu’ils soient. Puis, au Jour 

de la Résurrection, Il les informera de tout ce qu’ils auront fait. Dieu est 

pleinement conscient de toutes choses. 

 

Et cette vie terrestre avec ses vanités n'est pas aussi importante que 

beaucoup de gens voudraient nous le faire croire - ce n'est qu'une illusion 

temporaire :  

[40:39] « Ô mon peuple, cette première vie est une illusion temporaire, 

tandis que l’Au-delà est la demeure éternelle. »  (également 57:20, 

20:131, 43:35). 

 
Frank 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Lettres de détenus 

 

Dieu veille à ce que son message parvienne au monde entier. Ce ne sont 

là que trois des nombreuses lettres que nous recevons de détenus de 

partout aux États-Unis, à la recherche de la vérité. Que Dieu les aide et 

les soutienne dans leur quête de Sa guidance. 

 

En provenance de Floride : 

 

Louange à Allah, Maître de l'univers. Toute la gloire Lui appartient. Et 

parce qu'Il m'a donné la bénédiction de pouvoir l'adorer seul, j'ai pu 

recevoir le Coran. 

 

Grâce à Sa puissance infinie, qui agit en chacun de vous, je suis capable 

d'être guidé sur le chemin droit. Ce n'est pas une chose facile. 99% des 

musulmans que j'ai rencontrés en prison sont égarés, Allah sait mieux . 

 

Je continue à lire et à réfléchir à la puissance infinie d'Allah afin qu'Allah 

m'utilise pour avertir les gens, inshallah. Cependant, je voulais vraiment 

que vous sachiez tous que votre travail n'est pas passé inaperçu, et si 

Dieu le veut, un jour nous nous rencontrerons .  D'ici là, que la paix soit 

avec vous tous. 

 

Mark 

 

En provenance de Virginie : 

 

Chers Soumis, 

 

Salutations et paix, encore une fois ! Je tiens à vous remercier pour les 

Submitters Perspectives chaque mois. J'apprends beaucoup de la lumière 

et de la connaissance du Coran que vous avez envoyé, ainsi que d'autres 

informations ! Qu'Allah vous bénisse abondamment et vous accorde la 

paix ! J'apprécie et j'apprécie vraiment toutes les connaissances que vous 

envoyez !!! Dieu est grand. Je vous remercie. 

 

Dans la foi, l'espoir et la charité, 

 

Christopher 

 

 



Depuis la Californie : 

 

A toutes les braves personnes qui travaillent à Masjid Tucson, 

salam-u-alaikkum et merci pour le travail que vous y faites pour rendre 

l'Islam pur accessible aux gens qui le choisiraient comme mode de vie. 

 

J'ai eu le plaisir de lire un exemplaire du Coran : Le Testament final et j'ai 

été absolument époustouflé par sa capacité à saisir le sens en anglais 

d'une manière que les autres traducteurs ont franchement été incapables 

de faire. De ce fait, en plus d'autres preuves convaincantes, je suis 

absolument certain que le défunt Dr Rashad Khalifa a été martyr et qu'il 

était le Messager de l'Alliance. 

 

Merci de m'avoir écouté, 

 

Erick 

 

 

 

Le bonheur est 

La soumission à Dieu seul 

 

 

Traduction française faite avec l’aide de DeepL. Verset du Coran en 

français issu de https://submission.org/QI . Version française avec texte 

arabe / traduit de la traduction anglaise autorisée de Rashad Khalifa 

 

https://www.masjidtucson.org/publications/books/sp/2019/sep/page1.ht
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